

# 令和6年 夏の交通事故防止運動

本運動は、交通事故を防止するため、全ての県民が交通ルールを順守し正しい交通マナーの実践を習慣付けるなど交通安全意識の向上を目指しています。運転者・家庭・学校・職場・地域ぐるみで交通事故ゼロを目指しましょう。

運動期間 令和6年7月15日（月）から24日（水）までの10日間

統一行動日 7月20日（土）  
交通事故死ゼロを目指す日・自転車の交通事故防止の日  
歩行者保護の日・飲酒運転根絶の日

- 運動重点
- (1) 自転車乗車時のヘルメット着用促進と交通ルールの順守
  - (2) こどもと高齢者の交通事故防止
  - (3) 飲酒運転の根絶

# 広報みたがわ

編集・発行

三田川駐在所



## 水難事故防止

### ◆ 水で遊ぶときの基本的なルール ◆

- 1 遊泳禁止場所や危険な場所では遊泳しない。
- 2 保護者は子供から目を離さない。
- 3 水辺では小さい子供だけでは遊ばせない。
- 4 増水時は入水しない。
- 5 飲酒して遊泳をしない。
- 6 体調不良時は遊泳、水遊びをしない。
- 7 遊泳、ボート遊び等で河川に入る場合、救命胴衣（ライフジャケット）を着用する。
- 8 水難者に気づいた方は、すぐに警察・消防へ通報する。



## 管内の交通事故情勢

※ 令和6年中（6月14日現在）

小鹿野警察署管内

人身事故 9件 物損事故 95件

三田川駐在所管内

人身事故 1件 物損事故 9件



熱い夏がやってきました。私は北海道から埼玉県に移り住んで二十八年経ちましたが、未だにジメつとした夏の暑さが苦手です。北海道のカラつとした気候が懐かしい・・・。

皆さんも対策をしっかりと、熱中症に気を付けましょう。



## カモシカさんのおはなし

カモシカさんは、シカの仲間ではなくウシ科の動物です。また、日本の固有種であり、国の特別天然記念物に指定されています。

6月中、半平から田ノ頭にかけて、弱ったカモシカが民家の玄関先や軒下に居座り、警察や関係機関への通報が相次ぎました。原則、保護（捕獲）が禁止されているので、「しばらく様子を見て自然に山に帰るのを待ちましょう」と、ご理解ご協力をお願いしているところですが、それでもずっと玄関先に居られると困ってしまいますよね。警察でも保護（捕獲）はできませんが、警察から担当機関に連絡して対応することは可能ですので、困ったら駐在所に連絡してください。

基本、人に危害を与える動物ではありませんが、興奮すると突進してくる場合もあり、人にうつる病気を持っていることもあるので近づかないようにしましょう。